



SINDESENA RECHAZA LA PERSECUCIÓN CONTRA FECODE Y EXIGE EL NOMBRAMIENTO INMEDIATO DEL NUEVO FISCAL; CONVOCA A MOVILIZACIONES EL 8 DE FEBRERO

«El viejo mundo se muere. El nuevo tarda en aparecer. Y en ese claroscuro surgen los monstruos». Antonio Gramsci

En estos momentos críticos para la democracia y el sindicalismo en Colombia, desde SINDESENA elevamos nuestra voz de solidaridad con FECODE, la Federación Colombiana de Trabajadores de la Educación, la cual ha sido objeto de una persecución sistemática por parte de la Fiscalía, señalamientos de falsas imputaciones, allanamientos y acciones intimidatorias, en función de perseguir a una federación que siempre ha confrontado la política neoliberal y guerrerista del uribismo y sus aliados

El accionar de la fiscalía y sectores reaccionarios de la extrema derecha buscan socavar y entrampar a los sectores democráticos que respaldaron las apuestas del cambio. Tal situación no solo afecta a FECODE, sino que se enmarca dentro de un contexto más amplio de ataques contra las organizaciones sindicales y movimientos democráticos en el país, que buscan un cambio social y político.

Lo hecho por la Procuraduría y el Fiscal Francisco Barbosa, sumado al silencio de la Corte Suprema de Justicia respecto al nombramiento del nuevo fiscal, constituyen un claro intento de desestabilización política, que entendemos como una apuesta hacia un Golpe Blando contra nuestro presidente Gustavo Petro. No solo socavan la estabilidad institucional, sino que también amenazan el proyecto de cambio y progreso que representa el actual gobierno. Este escenario se agrava con el allanamiento de organizaciones sindicales y la suspensión de funcionarios clave en investigaciones cuestionables, lo que pone en evidencia una estrategia de desestabilización que atenta contra la voluntad popular expresada en las urnas: va más allá de un ataque personal al Presidente Petro, representan una amenaza directa a los cimientos de nuestra democracia y al proyecto de cambio que el país ha elegido, enrarece el ambiente político del país y alerta al mismo ejecutivo; por esta razón no son gratis las denuncias hechas por el presidente de la república quien alerta la constante provocación del fiscal Barbosa.

La actual coyuntura política exige de todos los sectores comprometidos con la democracia y el progreso social, una posición firme y activa en defensa de los principios que fundamentan nuestro estado de derecho. Es crucial que la comunidad educativa del SENA, junto con todas las organizaciones de derechos humanos, partidos progresistas y sindicatos, se pronuncien y actúen en contra de cualquier intento de desestabilización que busque revertir los avances logrados por el actual gobierno.



SINDESENA reafirma su compromiso con el gobierno de Gustavo Petro, reconocido por su lucha contra las mafias y la extrema derecha, y por promover una política de cambio en beneficio de las mayorías. Nos sumamos al llamado del Presidente Petro a la movilización pacífica y al ejercicio de la expresión popular como mecanismos de defensa de nuestra democracia y de los proyectos progresistas que buscan la equidad y justicia social en Colombia.

Reclamamos con urgencia el nombramiento de la nueva Fiscal General en propiedad y expresamos nuestro respaldo a FECODE, sumándonos a la convocatoria realizada por la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) el próximo 8 de febrero. Este momento histórico nos exige estar unidos en la defensa de nuestro sistema democrático y en el apoyo al gobierno de cambio que busca construir una sociedad más justa, equitativa y libre de las influencias nefastas de las mafias y la extrema derecha. Es tiempo de acción y solidaridad; es tiempo de defender lo que como nación hemos decidido construir.

Hacemos un llamado a toda la comunidad educativa del SENA para que estemos alerta y participativos en las movilizaciones a favor de la democracia, fortaleciendo los lazos de solidaridad entre los trabajadores y todas las fuerzas sindicalistas del país. Solo a través de la unidad y la acción colectiva podremos enfrentar las amenazas contra la democracia y asegurar la continuación del proyecto de cambio en Colombia.

"La democracia se defiende todos los días, en las calles, en las aulas, en los lugares de trabajo y en cada espacio de nuestra vida cotidiana." - Este pensamiento nos recuerda la importancia de nuestra participación en la defensa de los valores democráticos.

iSOLIDARIDAD ES NUESTRA FUERZA! UNIDOS POR FECODE Y EL PROYECTO DE CAMBIO EN COLOMBIA TODOS A LAS CALLES ESTE 08 DE FEBRERO

SINDESENA JUNTA NACIONAL

6 de febrero de 2024

